



# あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ  
神奈川県立麻生支援学校  
令和7年3月3日発行  
担当：本庄 杉本

## ♪♪♪ アートコース発表会 ≪図

1月25日（土）「アートコース発表会」が行われました。

体育館では、音楽グループの在校生、OB・OGによるバイオリンを中心としたコンサートと美術グループの作品販売、1階フロアでは美術グループの在校生、OB・OGと地域の皆様の作品展示があり、約120名の方々に御来校いただきました。コンサートには「丁寧に演奏していて、すばらしかったです」「合奏がまとまりのある演奏でした」「演奏するのが大好き、楽しいという気持ちがとてもよく伝わりました」などの温かい御感想を多数いただき、大盛況のうちに幕を閉じました。また、コンサートの30分間の休憩時間には、多くの皆様が美術作品を熱心に御鑑賞くださったり、製品を御購入いただいたりする姿が見られ、「☆柿祭で買いそびれたので買ってよかったです」「地域の方の作品や元石川高校との交流もありよかったです」「描いている様子も拝見でき、作者のお顔も見られて嬉しく思いました」などの御感想をいただきました。芸術での表現活動を通してコミュニケーションをする素敵な午後のひと時となりました。御協力くださいました皆様に厚く御礼申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。

（地域学校協働活動推進係 石谷）



## ～令和6年度公開授業・研究報告会～

1月29日(水)に、公開授業・研究報告会が行われました。併せて自作教材の展示も実施しました。当日は地域の小中学校・支援学校の先生や、病院でお勤めの方、様々な方が本校にいらしてくださいました。午前中は全クラス公開授業を実施し、午後には本校教員による研究報告を行いました。公開授業を参観された方からは、授業や教室環境がとても参考になったとの御意見をいただきました。また、研究報告では「ICT活用」や「様々な授業の工夫」、「医療的ケアに関すること」など7つのテーマに分かれて報告を行いました。本校教職員にとっても学びとなったとともに、本校の取り組みを発信する機会となりました。(研究推進係 徳原)



## ～地域貢献・交流活動～

【B中学部】 2年生が地域貢献の一環として、清掃作業を行っています。事前学習では、竹ぼうきやみのなど、清掃道具の使い方や効率的な清掃方法を学び、グラウンドで実際に行ないました。事前学習で学んだことを生かしながら、丁寧に清掃しました。次は虹ヶ丘公園へ行きます。活動を通じて地域を大切にする気持ちや協力することの大切さを学ぶ機会になればと思っています。



(B中学部 宗玄)

【B高等部】 環境食品班では、毎月1回虹ヶ丘小学校で窓清掃を行いました。初めは慣れない場所に生徒たちの緊張が見られましたが、定期的に行っていくうちに、「よろしくお願ひします」と、元気よくあいさつができるようになりました。また、教室や廊下の窓を清掃していると「助かります」「ありがとうございます！」など、様々な言葉をかけていただき、生徒たちの自己有用感の向上に繋がる経験となりました。



(環境食品班 遠間)